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АННОТАЦИЯ

Тренинг как инструмент повышения самоэффективности молодых спецалистов / Слабкович Екатерина Алексеевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Д.В. Воронович.
Объект дипломной работы – самоэффективность.
Предмет дипломной работы – самоэффективность молодых специалистов.
Цель дипломной работы – определить уровень самоэффективности молодых специалистов, разработать программу тренинга по повышению самоэффективности молодых специалистов, повысить ее уровень.
Основные результаты. Проект разрабатывался в соответствии со стандартом управления проектами PMBOK 5. Использовалась четырехфазная модель жизненного цикла, то есть этапы проекта были обозначены как этап инициации, этап планирования, этап реализации и этап завершения. Такое разделение позволило максимально точно разделить задачи проекта на группы и обозначить их приоритетность.
Для управления проектом решено было использовать такой инструмент как программное обеспечение ProjectLibre. С помощью этого программного обеспечения удалось описать содержание проекта, конкретные задачи на каждом из этапов проекта и их продолжительность. Все данные были представлены с помощью скриншотов задач из программы, а также с помощью диаграмм Ганта. 
Далее были рассчитаны сроки проекта. Проект планируется к реализации в 69 дней, с 07.02.2022 года по 12.05.2022 года.
С помощью ProjectLibre были обозначены сферы ответственности для каждого участника команды проекта. Наглядно продемонстрировать и зафиксировать это удалось на иерархической структуре ресурсов (RBS).
На протяжении всего управления проектом, деятельность команды выстроена в соответствии с такими документами, как стандарты управления проектами и нормативно-правовые акты. 
В соответствии с содержанием проекта и сроками (рабочими часами каждого участника проекта), была рассчитана итоговая стоимость проекта, которая составила 2879,4 BYN.
Были определены заинтересованные стороны проекта, а также способы коммуникации с ними. Проанализированы условия успешной и эффективной коммуникации для более высоких результатов.
Идентификация рисков была произведена с помощью SWOT-анализа, где были обозначены слабые, сильные стороны проекта, а также угрозы и возможности. Для идентифицированных рисков был проведен количественный и качественный анализ.
Реализация проекта прошла на базе ООО «Телеком-Гарант» г.Орша в апреле 2022 года. Было проведено три тренинга по повышению самоэффективности молодых специалистов для 50 работников, поделенных на три группы. Результаты исследования самоэффективности до и после тренинга подтвердили гипотезу о том, что тренинг способен повысить самоэффективность молодых специалистов. Результаты статистического анализа с использованием Т-критерия Вилкоксона по двум методикам подтвердили статистически значимые изменения между показателями уровня самоэффективности до и после проведения тренинга. По методике «Диагностика самоэффективности» средний балл с 29,32 баллов повысился до 30,24 баллов. По методике «Шкала общей самоэффективности» также наблюдается рост среднего балла: с 29,38 баллов до 30,32 баллов.
Ключевые слова: САМОЭФФЕКТИВНОСТЬ; МОЛОДЫЕ СПЕЦИАЛИСТЫ; ПРОГРАММА ТРЕНИНГА; ПРОЕКТ; ПОВЫШЕНИЕ САМОЭФФЕКТИВНОСТИ.

























Training as a tool for improving the self-efficacy of young professionals / Slabkovich Ekaterina Alekseevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. D.V. Voronovich. 
Object of research - self-efficacy.
Subject of research - self-efficacy of young professionals.
Purpose of research: to determine the level of self-efficacy of young professionals, to develop a training program to improve the self-efficacy of young professionals, to increase its level.
The results. The project was developed in accordance with the PMBOK 5 project management standard. A four-phase life cycle model was used, that is, the project stages were designated as the initiation stage, the planning stage, the implementation stage and the completion stage. This division made it possible to divide the project tasks into groups as accurately as possible and to prioritize them.
To manage the project, it was decided to use such a tool as the ProjectLibre software. With the help of this software, it was possible to describe the content of the project, specific tasks at each stage of the project and their duration. All data was presented using screenshots of tasks from the program, as well as using Gantt charts. 
Then the terms of the project were calculated. The project is planned to be implemented in 69 days, from 07.02.2022 to 12.05.2022.
With the help of ProjectLibre, the areas of responsibility for each member of the project team were identified. It was possible to demonstrate and fix this clearly on the hierarchical structure of resources (RBS).
Throughout the entire project management, the team's activities are structured in accordance with such documents as project management standards and regulatory legal acts. 
In accordance with the content of the project and the deadlines (working hours of each project participant), the final cost of the project was calculated, which amounted to 2879.4 BYN.
The project stakeholders were identified, as well as ways to communicate with them. The conditions of successful and effective communication for higher results are analyzed.
The identification of risks was carried out using a SWOT analysis, where the weaknesses, strengths of the project, as well as threats and opportunities were identified. Quantitative and qualitative analysis was carried out for the identified risks.
The project was implemented on the basis of Telecom-Garant LLC in Orsha in April 2022. Three trainings were conducted to improve the self-efficacy of young professionals for 50 employees divided into three groups. The results of the self-efficacy study before and after the training confirmed the hypothesis that the training is able to increase the self-efficacy of young professionals. The results of statistical analysis using the Wilcoxon T-test using two methods confirmed statistically significant changes between the indicators of the level of self-efficacy before and after the training. According to the "Self-efficacy Diagnostics" method, the average score increased from 29.32 points to 30.24 points. According to the "General Self-efficacy Scale" method, there is also an increase in the average score: from 29.38 points to 30.32 points.
Keywords: SELF-EFFICACY; YOUNG PROFESSIONALS; TRAINING PROGRAM; PROJECT; SELF-EFFICACY IMPROVEMENT.
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